

Medienmitteilung

Ulrich W. Suter übernimmt von René Dändliker Neuer Präsident der SATW

Zürich, 8. April 2011. **Die Schweizerische Akademie der Technischen Wissenschaften (SATW) hat einen neuen Präsidenten. Ulrich W. Suter tritt die Nachfolge von René Dändliker an, der die Akademie während sechs Jahren führte.**

Anlässlich der Mitgliederversammlung vom 7. April gab René Dändliker das Präsidium der SATW an Ulrich W. Suter weiter. Dieser übernimmt eine Akademie, die mitten in einer Modernisierungsphase steht. Dadurch soll die SATW, so Suter, «noch stärker als Quelle fundierter sowie unabhängiger und ideologisch freier Information wahrgenommen werden.» Für ihre Aufgaben kann die SATW auf eine grosse Anzahl Mitglieder und Experten zurückgreifen. «Diese Freiwilligen sind das wirkliche Kapital der Akademie. Darunter finden sich die besten Fachleute für zentrale Themen der Gesellschaft, welche die Schweiz hat.»

Kenner der Wissenschaftsszene Schweiz

Ulrich W. Suter war bis 2008 Professor für Makromolekulare Chemie an der ETH Zürich. Von Dezember 2001 bis November 2005 gehörte er zudem als Vizepräsident für Forschung der Schulleitung der ETH an. Suter studierte an der Abteilung Chemie der ETH Zürich, wo er auch doktorierte. Danach forschte er unter anderem in den USA. 1982 folgte die Berufung ans MIT. 1988 kam er zurück an die ETH Zürich.

René Dändliker, emeritierter Professor für angewandte Optik der Universität Neuenburg und der EPFL, präsierte die SATW während zwei Amtsperioden, das heisst sechs Jahren. In dieser Zeit wurde unter anderem der Verbund «Akademien der Wissenschaften Schweiz» aufgebaut, deren erster Präsident René Dändliker von 2006 bis Ende 2008 war. Zudem konnte die SATW 2006 ihr 25-Jahr-Jubiläum feiern.

Weitere Informationen

Dr. Béatrice Miller
SATW Geschäftsstelle, Seidengasse 16, 8001 Zürich
Telefon +41 (0)44 226 50 17, Email miller@satw.ch

Wissenschaft und Technik zum Wohle der Gesellschaft

Die Schweizerische Akademie der Technischen Wissenschaften (SATW) ist ein Schweizer Netzwerk von Personen, Institutionen und Fachgesellschaften, die in den technischen Wissenschaften sowie deren Anwendung und Förderung tätig sind. Die SATW setzt sich mit Publikationen und Veranstaltungen dafür ein, die Technik zum Wohl der Gesellschaft zu fördern und das Verständnis für Technik in der Bevölkerung zu stärken. Sie ist politisch unabhängig und nicht kommerziell orientiert. www.satw.ch